



Arremete el titular de Turismo contra líderes y partidos de oposición

El titular de la Secretaría de Turismo federal (SECTUR), Miguel Torruco, arremetió contra los partidos de la oposición y sus dirigentes, a quienes acusó de “vituperar” al Gobierno Federal y su proyecto de “transformación”.

En redes sociales, el funcionario federal no solo se dio tiempo de compartir cifras sobre el número de visitantes que recibió el país entre el 6 y el 12 de junio pasados, sino que utilizó una fotografía de los dirigentes del PRI, del PRD y del PAN, para arrancar contra ellos.

Sin un motivo particular aparente, y al referirse al bloque de oposición en lo general, el secretario Torruco Marqués descalificó a los integrantes de la coalición Va por México.

Aseguró que el año entrante, los “seguidores de la 4T”, verán culminar obras y programas en beneficio de toda la población.

Mientras tanto, los dirigentes Alejandro Moreno, Jesús Zambrano y Marko Cortés, a quienes no refirió por nombre, dijo, seguirán con sus partidos en decadencia.

“Para 2023, los seguidores de la 4T verán con orgullo obras y programas concluidos para beneficio del pueblo. Por otro lado, los críticos de una oposición moralmente derrotada, con dos partidos en decadencia y una rémora, continuarán utilizando su único recurso: el vituperio”, refirió en su cuenta en Twitter, @TorrucoTurismo.

En otros mensajes en esa misma vía de comunicación, el funcionario federal invitó a comprar artesanías y repitió cifras sobre el número de personas que visitaron México y la ocupación turística en destinos como Cancún, Puerto Vallarta y Los Cabos, correspondientes a la semana pasada.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/6/19/arremete-el-titular-de-turismo-contra-lideres-partidos-de-oposicion-556124.html>